東宝見聞録

6月11日~15日にかけて**PTA朝のあいさつ運動**が行われました(下写真)。早朝から、PTA役員の方々には大変お世話になりました。どうもありがとうございました。

7月2日月曜日の全校朝礼で米森校長先生からも話があったように、7月2日(月)から計画停電が実施されることになっています。日頃は、何不自由なく使っている電気ですが、いざ、停電となると日常生活の色々なところにしわ寄せが来ます。計画停電の時間帯を毎日しっかり把握し、



実際に停電があっても困らないように準備すると共に、できるだけ**停電を回避できるよう一人ひとりがさらなる節電に心がけたい**ものです。

来人受付開始

7/2(月)より、いよいよ**求人受付が開始**されました。就職試験は9月に行われます。3年生は、ライフクリエイトの時間を活用し、自分を見つめ、自己理解を進めてきました。就職希望の皆さんは、求人票の見方や履歴書の書き方を学んだり、面接指導を受けたり、自己PR文を書いたりしながら自分のなりたい仕事につけるように精一杯努力しましょう。自分の中に潜んでいる"光るもの"を是非アピールできるように頑張りましょう。日頃から服装面や挨拶など、どこに出ても恥ずかしくないようにするよう心がけましょう。本番だけちゃんとしようとしてもうまくいきません。日頃の心がけが大切です。今日のマナー講座も真剣に取り組みましょう。なお、本日、高校進路指導担当者と企業との情報交換会も行われます。 (就職係より)

ストレスと向き合う!

6月28日(金)スクールカウンセラーの冨田先生をお迎えし、**教育相談に関する職員研修会を実施**しました。テーマは「ストレスへの不適応」ということで、ストレスとどのように向き合えばよいかをお話し頂いたり、自分理解の手助けとなる OK グラムという心理テストを受けたりしました。中でもロールプレイングという実習では、先生と生徒役を決め会話を行うのですが、両方の役を演じることで、次第

に互いの気持ちを理解し合っていくようでした。ストレスの 多い現代社会ですが、自己理解、他者理解に努めながら、 ストレスに向き合っていきたいものです。(教育相談係より)

部活に交二ムイン

~野球部編~

野球部は3年生8名,

2 年生 5 名, 1 年生 4 名の計 17 名で活動し ています。普段の練習 は,第二グラウンドや 学校の校庭を使って汗 を流し,土日は主に県



内の高校を中心に練習試合を行っています。試合での目標は、先輩方から続いている「鴨池球場で全校応援を行い、勝って選手・生徒・保護者・OB・OGを含む全員で校歌を歌うこと。」です。今年も夏の甲子園をかけた県大会が、今週末から始まります。抽選も決まり、*初戦は大会3日日、7月9日(月)の第一試合、庭屋工業高校と対戦*します。一試合でも多く勝ち、全校応援が実現できるよう全力でプレーします。皆さん応援よろしくお願いします。

日	曜	今 後 の 予 定
7/7	±	進研模試(全学年)
8	田	
9	月	全校朝礼
10	火	学年会(全学年)
11	水	統一 LHR(体育祭選手決め)
12	木	職員会議 (45 分 6 限授業),鹿児島養護
		学校との交流会(第1回)
13	金	代議員会,スクールカウンセラー相談日
14	±	
15	田	
16	月	海の日
17	火	進路情報交換会①(45分6限授業)
18	水	統一 LHR(性教育),朝課外終了(全学年)
19	木	クラスマッチ, 進路情報交換会②(45 分6限授業)
20	金	終業式,スクールカウンセラー相談日